



## El presidente de Iberdrola dirigirá el Consejo de la universidad salmantina

DL | SORIA

■ Ignacio Galán, presidente de Iberdrola, será el nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca.

Así lo aprobó ayer por la mañana el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León a propuesta del consejero de Educación, Juan José Mateos, en una

sesión en la que se renovó la presidencia de todos los consejos sociales de las universidades públicas castellanas y en la leonesa.

El nombramiento del presidente del Consejo Social de la Universidad de Burgos, Rafael Miranda Robredo, supone una renovación del mandato anterior, posibilidad contempla-

da en la Ley de Universidades de Castilla y León. En Valladolid, José Vicente de los Mozos, es nombrado por primera vez y se realizan como consecuencia de la expiración del mandato de los anteriores, Salvador Sánchez-Terán Hernández, en el caso de la Universidad de Salamanca, y Lucío Gabriel de la Cruz, en el de Valladolid. Además, el presi-

dente del Consejo Social de la Universidad de León, José Antonio de Paz Martínez, es nombrado también por primera vez al haber fallecido el anterior presidente, Urbano González-Santos y Díaz Caneja, quien ocupaba dicho cargo desde noviembre de 2003.

Los consejos sociales de las universidades de Castilla y León se modifican y renuevan periódicamente, de acuerdo a los estatutos que regulan el funcionamiento de los centros docentes públicos de estas características.